

YO ESTUVE EN UN CUERPO HACE MÁS DE DOS MIL AÑOS Y LO DESINTEGRÉ Y LO REGRESÉ A LA ENERGÍA MÁXIMA OTRA VEZ.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de noviembre de 2022

Médium: José Luis Sánchez Acosta

YO ESTUVE SOBRE UN CUERPO, EN UN CUERPO COMO VOSOTROS HACE MÁS DE DOS MIL AÑOS Y LO DESINTEGRÉ Y LO REGRESÉ A LA ENERGÍA, A LA ENERGÍA MÁXIMA OTRA VEZ.

Y ENTONCES ESTO VOSOTROS LO TIENES QUE SABER, TIENE QUE CONOCER QUE TODO ES ENERGÍA, SOLAMENTE QUE SON ENERGÍAS CONDENSADAS QUE TÚ MISMO LAS PLASMAS,

[20221127] Amados míos, benditos sean en esta hora, alegraos más en vuestra vida. Vosotros debes conocerte a ti mismo, debes sentirte a ti mismo, debes describirte a ti mismo qué es lo que están haciendo en esta tierra. **Porque siempre les he dicho y siempre les diré, que son SERES y que en vosotros está la inteligencia máxima, que en vosotros se encuentra todo. Pues entonces ábrete paso ante tus miedos, ante tus debilidades, ante aquello opositor que tú mismo lo has hecho en diferentes tiempos. Debes reconocerte que eres tú el Grande, que eres tú el Creador de tus propias cosas, que eres tú mismo y que todo lo que tienes siempre es tuyo, siempre ha sido y es y será.**

Porque vosotros son los SERES auténticos, los SERES eternos, si lo que debes de comprender es que ciertamente tus creaciones, tus creaciones, éstas no son eternas, porque es donde juegas a la vida, es donde vas transformando las cosas, las cosas, mis bien amados. Pues he aquí, tus sentimientos, tus sentimientos en esta vida son cambiables, lo único que debes saber es que vosotros eres eterno para que lo que hagas se convierta en eterno, mis bien amados. Así como sabes que **Yo estuve sobre un cuerpo, en un cuerpo como vosotros hace más de dos mil años y lo desintegré y lo regresé a la energía, a la energía máxima otra vez. Y entonces esto vosotros lo tienes que saber, tiene que conocer que todo es energía, que todo, solamente que son energías condensadas que tú mismo las plasmas,** pero que en el momento que vos juegas con los cambios, entonces las cambias; pero tengan cuidado, tengan cuidado vosotros, porque vosotros has cambiado, has hecho, has plasmado en tu tierra todo, todo en contra de ti.

Pues hoy tienes que ser un SER consciente, hoy tienes que saber que eres un SER Luminoso, eres un SER Creador, que no es tan solo hoy, sino que siempre lo has sido como morador de esta tierra, como viviente en esta tierra, vosotros habéis venido haciendo vuestro mundo, vuestras cosas y entonces has visto tu resultado, SERES divinos, has visto el resultado de tu vida que has andado en malos caminos y que has enfocado contrario hacia ti, hoy tienes que recobrar el sentido perfecto. Porque todos los sucesos que se encuentran en tu tierra aquí contigo siempre serán tuyos, siempre han sido tuyos y siempre son tuyos y siempre serán tuyos; y de vosotros depende el que no vivas una experiencia contraria así como hoy, como hoy lo vives, porque hoy quisieras vivir en luz, pero ya has hecho la oscuridad y ya la has vivido y ya la estás viviendo.

Vosotros estáis queriendo vivir una opulencia, pero has creado la nada, quieres que no haya luz, que no haya oscuridad, pero vosotros ya la hiciste. Quieres que no exista el no puedo en tu corazón, en tu mente, el no puedo, el estoy acabado, el estoy destruido, el estoy vencido, el no tengo fuerzas, esto vosotros eres el creador de la debilidad. Porque has hecho creencias, porque habéis creído en

aquello y eso existe. Pero en la realidad divina nada de eso existe, solamente existe en tu alma, en tu mente, os quiero decir que vosotros son los Espíritus, los SERES maravillosos, los SERES grandiosos, los SERES hechos a la imagen y semejanza del Padre-Madre-Dios, vosotros lo son.

Pues vosotros, amados míos, tienes que revertir otra vez vuestro hechos, vuestras formas para que entonces veas, tú como SER veas tu propia grandiosidad y hagas tu reino fraternal, universal, eterno, para que vosotros te contemples en estas formas divinas. Amados míos, pero estás puesto aquí, estás puesto, hoy ha llegado la luz, ha llegado el despertar, despierta, pues, despierten, amados míos, y entonces dispóngase hoy a jugar, empiecen a cambiar, a transformar esos lados negativos por este lado eterno. Clarifica tu mente, clarifica tu alma, certíficalo allí que tú eres el creador de tus cosas, tú eres el único creador de vuestra vida misma y comienza a trabajar, comienza, comiencen vosotros a caminar este camino, este camino divino, este camino celestial, para que en vuestro presente, en este presente momento seas un SER, un SER certero, un SER que dominas tu propio lado negativo, para que vosotros comiencen a realizar sobre tu cuerpo la sanidad perfecta.

Porque os les digo a vosotros, hermanos míos, la sanidad de tu cuerpo, no está por fuera, no se encuentra a fuera, hermanos, sábelo bien, la sanidad de tu cuerpo no hay medicinas afuera, la sanidad de tu cuerpo tú eres la sanidad, lo que enferma a tu cuerpo no está afuera, no se encuentra afuera lo que enferma a tu cuerpo, lo que parece la inutilidad, no. De cierto les digo, que lo que enferma a tu cuerpo eres tú mismo, eres tú que no le quitas las cargas, no quitas los karmas que tú mismo traes desde otros tiempos atrás. Eres tú que no estás en la posición del amor sagrado, de la paz bendita, de la igualdad, del amor, no estás dentro de la justicia vosotros, y esto es la sanidad del cuerpo. Cuando vosotros como SERES comiencen a hacer esto como realmente lo eres, vuestro cuerpo gozará.

Y de cierto os digo, que no vengas, no se vengas porque habrá momentos en vosotros, habrá instantes en que vosotros habrás de pensar, habrás de razonar que tu cuerpo ya está grande y que no te obedece, no lo penséis así, no penséis que estarás vencido por el tiempo; cuando os penséis estar vencido por el tiempo es que vosotros estás en el tiempo, es que vuestra ignorancia les lleva a ese punto, pero no, mis bien amados, es que el tiempo vosotros eres el creador de tu tiempo, eres el creador de tu tiempo, pues vuestro cuerpo eres tú el creador de él y vuestro cuerpo obedece a vosotros, si vosotros crees en aquello, aquello pasará; si vosotros te crees el Creador, el Creador de ti y de tu existencia, de tu vida, de tus cosas, entonces vosotros las has de transformar.

Solamente acéptate, sé responsable de ti mismo, acepta tu responsabilidad que tú eres el creador de tu cuerpo, de todas tus cosas y cambia, cámbialas y entonces tu cuerpo gozará de vuestra victoria contigo mismo. Porque no tienes con quien pelear afuera, no hay, no hay con quien pelear, si con lo que debías de contender es con tu creación que tú mismo has hecho y la tienes que quitar, que cambiar; y entonces cuando lo hagas vivirás en tu tiempo. vivirás un tiempo consciente en tu cuerpo y podrás tú mismo salirte de tu cuerpo, hacer la transición, ya esa transición no va a ser como la hacen aquí a lo que llamas muerte, sino será una transición consciente y divina. Y entonces habrás de comprobar donde está el que así abandona su cuerpo y los habrás de ver dónde están y sabrás que no es como se dice aquí, no es como lo pregona el Pueblo, porque no hay a donde ir, no hay un lugar donde a vosotros les han enseñado que hay un infierno y una gloria afuera, allá en el cielo, no, mis bien amados, esto es en tu alma y en tu mente, todo esto se resume que dentro de ti mismo.

Es por eso que Yo les mando a amar, primero sepan que son el amor divino, sepan que son la paz, porque esta tierra de vosotros, amados míos, dices amar, pero eso no es amor; dices perdonar, pero ese no es perdón; dices ser bondad, pero eso no es ser bondad, vosotros también están engañados. Pues entonces solamente sé, sé amor, sé amor, sé paz, sé dulzura, sé justicia, sean el poder, solo acéptate que lo eres y desde ahorita mismo lo eres, si lo aceptas, si asumes tu responsabilidad, desde ahorita podrás hacer todo y podrás sentirte lleno con este alimento que Yo les doy, porque este es el verdadero pan, este es el pan divino que Yo derramo hacia vosotros y el que coma de este pan no tendrá hambre jamás, el que beba de este vino no tendrá sed jamás.

Entonces, mis bien amados, sigue puliéndote, sigue puliéndote, para que vosotros seas un SER luminoso, un SER aquí en este cuerpo, pero haciendo las cosas tuyas, haciendo tu reino. Pero es necesario que vosotros salgais, salgais de este lado donde has vivido por muchos tiempos, ese lado de no puedo, no soy, estoy acabado, estoy desgraciado, para mí la injusticia, no, mis bien amados; eso no existe, todo eso no debe de existir en tu mente y si existe es porque vos así lo admites, lo construyes. **Vosotros son el poder, vosotros son el poder, son la fuerza y vosotros todo lo puedes, mis bien amados, no es que surgirá el poder en ti hoy, no, solamente es que podréis vosotros, puedes descubrirte que siempre lo has sido, solamente reconóctete que solo has estado ejerciendo tu poder en el no puedo, reconoce que eso lo habéis hecho vosotros, el no tengo, ese es tu poder invertido, en eso has invertido tu poder y tu poder te concede lo que has querido, lo que así vosotros decretas en tu vida.** Y eso se convierte, con eso conviertes tu momento, porque vosotros lo que decretas se cumple. Pero has decretado solo lo malo, solo aquello, lo contrario a ti y eso es lo que ves aparecido, eso es lo que ves enfrente de ti. Pero vosotros eres la fuerza, eres el poder, eres el SER ÚNICO en este cuerpo donde estás y vosotros pueden hacer todo, hoy con consciencia, con consciencia pueden hacer todo, porque esto le sucedió a mis Discípulos en aquellos más de dos mil años os les aconteció, os pudieron saliese y os pudieron experimentar todo de sí mismos.

Hermanos míos, ¿y vosotros? Vosotros también lo eres, lo son, vosotros no tienes a quien seguir, no tienes a quien seguir, ni a quien obedecerle, obedécete a ti, solo tienes que saber que eres el Hijo de Dios el Creador y entonces os te ha dado todo como es Él. Pues todo lo puedes hacer y en verdad todo lo han hecho vosotros de tiempo en tiempo, lo único que ha pasado es que estás bajo tu propio engaño y bajo el propio influjo del SER, de otro SER que solo les han engañado, les han quitado lo grandioso, los brillante, lo poderoso que eres tú. Amados míos, regresen a la comprensión aquí en la tierra, no tienes a quien seguir, no tienes a quien obedecer, solo obedécete a ti mismo, solo sabe que eres el Hijo del Padre, el Hijo del Todopoderoso, del Hacedor del Universo, del Hacedor de todas las cosas y que dentro de ellas estás viviendo y estás haciendo.

Pues, es decir, que en vosotros está todo, todo ha estado en vosotros y todo está en vosotros siempre, solo despierten, solo dense cuenta, dense cuenta vosotros que eres el Creador de ti mismo, de tus cosas, solo dense cuenta y entonces cambia tu poder, porque esto es posible, esto es posible, mis bien amados. **Porque vosotros has escuchado que Yo mismo os les demostré, no por nada más de la vida, sino demostrándote que tú eres y que tú lo podías y lo puedes hacer hoy mismo; convertí el agua en vino y convertí un pez en miles de peces, convertí un pan en miles de panes y os alimenté a todos mis hermanos y os concluí diciéndoles, esto que han visto, vosotros lo puedes hacer, sí, mis bien amados, porque vosotros también estás hecho como Yo estoy hecho. Tienes tu poder, tienes todo en ti mismo y vosotros podéis, podéis vosotros transformar las cosas, transformar tus cosas que has hecho, sí, hermanos amantísimos.** Porque vosotros han hecho los lados oscuros, la oscuridad solo tú la has hecho tu propia oscuridad, la oscuridad solo tú la has hecho, porque tú eres el poder; no les ha hecho la oscuridad a vosotros, no les ha hecho la desgracia a vosotros, no les ha hecho la injusticia a vosotros, no, eso no existe a fuera, vosotros eres el Creador y vosotros has hecho todo aquello.

Clarifica tu alma y tu mente, mis bien amados, clarifícate en estos instantes, date cuenta que vosotros eres el único Creador de tus propias cosas, y date cuenta que solo vosotros puedes transformar tu vida, tus cosas, nadie más. ¿O has visto que aquí en tu tierra han podido transformar a alguien? Y nadie está por transformarte en la tierra, nadie, solo tú mismo te lanzas a tu propio viaje, a tus propias vivencias y solo tú mismo puedes sentirte la felicidad de ti mismo cuando cambias, cuando cambias tus formas, tus formas, mis bien amados, porque ahí está, en tu alma están todo tu poder y desde ahí puedes cambiarlo todo. Entonces, cambien de pareceres, vosotros puedes, hermanos, vosotros tienes ese poder inmenso para hacerlo y es el momento de cambio, cámbienlo, transfórmenlo, porque lo puedes hacer, solo basta que tú quieras cambiarlo en tu alma y cambiarán las cosas.

En verdad, Pueblito mío, ya que estás aquí vayan y esparzan, por ti mismo esparce esto hermoso, demuéstalo con tu gente, irradia con tu gente, irrádiala a tu pueblo, has que ellos puedan mirara el

cambio en ti, hazlo, mis bien amados, sé nuevo, sé diferente, lleven a tus hogares el cambio siendo diferentes, transformando, sean así para que tu gente crea en ti y te busque y busque tu refugio, el refugio en ti mismo, para que tu gente sienta un refugio en ti, como vosotros lo sientes en Mí. **Hermanos, es tiempo que vosotros cambien, si vives en venganza sé la comprensión, si vives en odio dales alegría allá, perdona a los que te ofenden, perdónalos y entonces estarás firmando tu vida nueva. Amados míos, salgan de sus estados donde se encuentran vosotros, salgan de esos estados, de esas casas que Yo así les llamo Yo para vosotros, las formas son vuestras casas, quiero decirles, el odio es tu casa, la venganza es tu casa, el desamor es tu casa, la pobreza es tu casa, todo aquello es tu casa y todos viven en una casa. Parecen ser diferentes, pero es parte de lo mismo, es parte de una creación de vosotros mismos.**

Entonces ya no sean así en la vida exterior, en este universo, en esta tierra, cambien, como SERES divinos cambien, como SERES despiertos anden así y creen, creen otro mundo diferente, renovándose a sí mismos. Amados hermanos, entonces practíquenlo y verán, practíquenlo para que vosotros veas y te sientas dichoso contigo mismo y sepas que no hay reino afuera, ni infierno, no hay nada más afuera, que todo esto está en ti y depende de ti. He aquí, pues, en verdad vayan a vuestros hogares, vayan y sean ese gran amor, sean esa gran paz, sean ese gran perdón, sean esa gran justicia, séanlo, para que vuestros solares, vuestros puntos todo cambie, todo cambie; si vosotros no vas así, nada cambia en la vida de la nada.

Es que les digo, **vosotros son los Únicos Creadores, pues vosotros son el poder para transformar las cosas, las cosas no se transforman solas. Ya que no haya el engaño, no, las cosas tú las transformas, siempre lo has hecho así. Vosotros a la paz la convertiste en bullicio, pero vosotros la convertiste; el amor divino lo convertiste en desamor, vosotros lo convertiste; vosotros a la opulencia, a la riqueza la hiciste pobreza; vosotros a la perfección la hiciste imperfecta.** Y así enumera más en ti, pero estate seguro que eso tú lo hiciste, tú lo hiciste y lo estás viviendo, porque es tu reino, ese es tu reino, como decís aquí, es tu infierno o es tu reino, tu reino es cuando a vosotros os va muy bien contigo mismos, es cuando estás dentro del amor divino, dentro de la paz, dentro de la verdad, de la justicia, entonces todo es justicia para ti, todo es amor para ti, todo es esa vida para ti, pues ese es tu reino. Pero ese reino no viene solo, no te lo manda nadie, no lo manda nadie, no es un regalo, eres tú mismo que lo sacas de tu SER, lo sacas de ti mismo hacia la vida exterior y todo es paz y todo es amor cuando tú eres amor, eres justicia cuando tú eres justicia, eres perfección cuando tú eres perfección, y cuando eres perfección no hay nada, no hay sufrimientos, no hay cosas inversas a ti, no hay. Si hoy existe eso en ti, es porque vosotros no está parado, no estás, no eres el pilar, no has comprendido que tú eres ese pilar divino, esa roca divina, esa casa construida en esa tierra, sino que vosotros has construido tu casa en arenas movedizas.

He aquí, pues, les digo, es hora, es momento de que vosotros te hagas responsable de todo esto, nadie ha sido responsable de ti, ni nadie lo es. ¿A quién culpas?, ¿a quién has culpado? Si vosotros eres el poder, vosotros eres el creador de aquello y el hombre siempre culpa. ¿A quién culpa? Si la única culpa eres tú, el único fracaso eres tú, el sin razón eres tú, ¿a quién culpas, mis bien amados? Si nadie tiene poder sobre de ti, solo es que vosotros lo has creído, vosotros has creído no poder afuera, pero en todas vuestras existencias, en todas vuestras existencias lo han hecho, han creído en un poder afuera, han creído en un reino afuera, también un infierno afuera, todo lo han creído afuera. Y Yo os digo, nadie, nadie, nadie puede hacerles nada, solo vosotros te haces a ti mismo, así lo han hecho, solo vosotros has hecho todos los cambios para ti. Y tienes a este mundo, a esta tierra temblando, tienes a esta tierra muriendo, tienes ennegrecida a esta tierra con tus proceder, con tus creencias.

He aquí, pues, que Yo vengo a decirles compréndanse, acéptense y os digo que si hoy mismo te aceptas, hoy mismo comienza una nueva vida en tu vida, hoy comienza un renacer, hoy comienza tu renacer si así lo haces, lo dices. Pero no se engañen, no se engañen vosotros. ¿Ya os ven, cómo has vivido engañados vosotros pensando que has estado conmigo, pensando que están conmigo, ya ves cómo habéis estado engañados? Si así te puedes entender, si así te puedes comprender, si así lo puedes aceptarte a ti mismo que vosotros han hecho lo contrario, vosotros han hecho lo contrario y

están en lo contrario. Ves, ves, mis bien amados, pues no tenéis que hacer más que cambiar en tu vida, cambien las cosas en tu vida, dejad que tu amor surja al exterior aquí al ambiente; inunda de amor este lugar, inunda de paz este lugar, irrádialo con tu luz. Y así como lo hagas aquí, lo haces allí donde vas, donde estás, donde andas, lo haces en tu casa, pero como no están vuelves a tu casa como siempre lo eres, desamor, injusticia, vuelves a tu casa con lo tuyo. Ya no sean así, hermanos, ámense, ama, pero antes de amar sabe que tú eres el amor, no seas como hoy mi amada humanidad que dice amar, pero eso, porque esto no es amor, lo que vosotros haceis no es amor. ¿Dónde está el perdón?, ¿dónde está la igualdad divina?, ¿en dónde está, se encuentra aquello? Porque vosotros están en locuras.

Compréndete, pues, para que vos irradies de amor debes de conocerte, de saber que tú eres el amor; de lo contrario no podrás irradiar, ¿o han podido vosotros hacerlo? Yo os les digo que no lo han podido hacer, porque vosotros están a medias, a medias estáis vosotros. **Hay tres cosas en tu vida que hay, está lo frio, lo helado, está lo tibio y está lo caliente, y en verdad vosotros cometes el error de estar un una posición, en lo tibio y lo tibio no es frio ni caliente. ¿O no es así en la tierra, pues?, ¿no es así en vosotros, pues?, ¿no es así como son las cosas aquí? Pues vosotros así lo eres y vosotros tienes que SER, tienes que saber que eres el SER y no tiene que existir ya lo tibio o eres frio o eres caliente, ¿qué eres? Mis bien amados, compréndete, compréndete, si te comprendes, comprenderás lo que Yo te estoy diciendo, te estoy hablando.**

Hermanos, pues entonces vosotros son SERES, SERES en este cuerpo, SERES en este cuerpo, vosotros lo son. ¿Y saben?, el cuerpo sin ti es muerto, sí, hermanos míos, el cuerpo sin ti es muerto, el cuerpo vive porque vosotros estáis en él, el cuerpo no vive cuando vosotros te vas, te vas y se van sin luz, se van sin luz, sin sabiduría, quiero decirles, porque el SER que se va como se han ido todos de este tierra, como los que han experimentado la muerte, se van como inciertos y están sufriendo, porque se fueron inciertos en su vida. Así también se irán vosotros si no logras comprenderte como SER que eres, como SER que estás aquí en este cuerpo. Amados míos, compréndete, pues, que ERES UN SER ETERNO, que eres un SER que has estado como eterno que sois vosotros, has hecho tantas cosas; compréndete que nunca ha sido el cuerpo que ha hecho, tú lo hecho a través de este cuerpo las cosas. Tú tienes tu cuerpo así como lo tienes, como lo tienen todo mundo, toda entidad lo tienen así, con estas falsedades de la tierra, si hermanos del alma. En vosotros existen los sufrimientos, porque son, porque así lo has hecho vosotros, vosotros has hecho los sufrimientos, has hecho la perfección y la imperfección, has hecho lo imperfecto, has hecho lo perfecto en imperfecto, porque eso existe lo imperfecto, vosotros lo han hecho, hermanos míos.

Y He aquí, pues, váyanse contentos, váyanse felices, demuéstrenlo allí donde van, pero cuidense, cuiden muy bien su vida de vosotros, ámense a sí mismos, si te amas te cuidas, ámense y vayan prendidos así a vuestros hogares y deja que tus hijos, tus vecinos irrádialos y deséales esta irradiación, así como Yo hago contigo, vayan a vuestros hogares irradiados e irradien vuestras cosas en tu hogar y pon lo que te ha hecho falta, ponlo, pon a tu casa, a tus hijos dales lo que no les has dado, que es el amor, la paz, la bondad, la justicia, SERES divinos, hermanos, háganlo, porque esto es hacer.

A vosotros les llamo SERES porque hoy empiezas a entenderte a ti mismo, hoy vosotros te empiezas a entender que eres un SER y les digo todo esto porque sé que vosotros ya no eres niño de pecho y les voy dando el alimento que necesitas para seguir creciendo ahí en tu SER. Vayan, pues, prendidos así y deja que todos coman, deja, se tú el refugio para ellos tus hermanos que no saben, sean el refugio, amados míos. Organícense cada quien en su vida, en su SER, ahí organícense y sientan lo que les hace falta y lo que les hace falta es la seguridad, es la fe que ya lo tienes, que ya lo tienes, pero vívelo, vívelo en tu SER.

Amados hermanos, en verdad les digo, es necesario que vivas esto, salir de tu alma a tu exterior que es esta tierra, que son las cosas con las que tienes vuestros pactos. Hermanos amantísimos, llega hasta allí, ve con esto, demuéstrale a tus cosas que tú eres su dueño, que tu eres su Creador y demuéstrale que como son tus creaciones, las estás transformando cada uno de vosotros. Pero esto que Yo te

digo lo tienes que vivir, es necesario que vosotros lo vivas, es total saber esto, aunque es el todo saberlo, si no lo cumples no podrás saber su color, su sabor, no podrás saber de esto. Háganlo, háganlo cada quien en su ámbito de vida, realícenlo, porque toda esta bendita y amada humanidad desea una vida nueva pero sin transformar, vosotros no seas así, no desees algo que vosotros mismos no transformes, porque la vida no funciona así como lo ve mi amada humanidad, aunque les parezca que van bien, no saben porque están ciegos, no saben a dónde van, no saben, como ciegos que son no saben dónde caminan. Es como ver a un cordero, a una oveja ciega que va al precipicio, va a la punta del precipicio y se va. Esto está pasando en tu tierra, hermanos, con vosotros, con vosotros mismos.

Y vosotros y mi amada humanidad pide, pero sus pedimentos, sus oraciones, si vosotros pudieras contemplarlo dónde están sus oraciones, perecen buenas para ellos, pero esas oraciones no llegan, no son, también allí están las de vosotros, hermanos, también vosotros han mandado oraciones, pero esas oraciones no están en su fin, no están, no hacen lo que vosotros quierdes, porque no es así, no es así, hermanos. Aquí es y ha pasado lo que vosotros eres. ¿Y qué han sido vosotros?, ¿no has hecho lo contrario a ti?, ¿no has hecho el odio?, ¿no es el odio el que está aquí en la tierra?, ¿no es eso lo que vitupera vosotros? Has hecho la desigualdad, ¿no es esa la que vive? Has hecho la pobreza, ¿y no es ella la que vive? Has hecho la enfermedad y está la enfermedad, ¿no es ella la que está? Porque eso es lo que vosotros haces, han hecho el odio y eso está, han repudiado y eso está. ¿No es eso lo que pareces en tu mundo, en la tierra?, ¿no es eso lo que está latiendo aquí en tu tierra, lo que están viviendo? Porque eso es lo que están haciendo, porque eso es lo que han hecho, eso es el resultado lo ven vosotros.

No eres tú el que has lanzado y has atraído otra vez, pues. Porque vosotros son el aporte y la precipitación y eso está con vosotros, hermanos, ¿no es eso, pues, lo que está pasando? Pues lo que está pasando lo están viviendo y vivirán muchas cosas más en vuestras vidas, vivirán cosas que hoy no has vivido, y les diré que eso que estás viviendo ya pasó una vez, porque no es la única vez que vosotros, mi humanidad está viviendo, sino que esto ya pasó una vez, todas esas destrucciones que ves ya pasaron una vez y están pasando otra vez, porque vosotros no se han redimido, no están conscientes de esto, del juego de la vida, mis bien amados. Así vosotros en sí mismo, vosotros que me escuchas estás viviendo tu juego, pero no te comprendes y no lo puedes comprender.

Benditos míos, en verdad, ¿qué esperan vosotros, pues? Es tiempo que te surja, que hagas ahí en tu corazón, que surja el sentimiento positivo contigo mismo, es tiempo, porque el reino solo está aquí en tu corazón, en tu alma, quiero decirles, el infierno solo está aquí en tu alma, quiero decirles, y si estás aquí estás en la tierra y en tu tierra vive lo que vosotros le des, esto siempre ha sido así, esto siempre ha sido así, mis bien amados. Benditos sean vosotros, benditos sean vosotros, has esto en tu nombre, fírmalo en tu nombre, háganlo, mis bien amados, y recuerden solo tú puedes alegrar este lugar, solo tú puedes quitarle las oscuridad a este lugar, porque vosotros han convertido este lugar en oscuridad y vosotros son responsables de todo, son responsables de la tiniebla o del reino, de la morada divina de luz, eres responsable, vosotros son responsables de lo que vives, ya es tiempo de dejar de culpar, es tiempo, hermanos, si todo surge de ti, pues entonces hazlo, háganlo en ti mismo.

Hermanos, no inviertas tu tiempo en los demás, invierte tu tiempo contigo mismo, lo que quiero decir, sana, sana tú primero. ¿Cómo le has de enseñar a tu hermano un reino si vosotros no lo sabes, no lo vives? Pues entonces debería aparecer lo que Yo os dije, que un ciego no puede guiar a otro ciego. ¿O en tu tierra lo ves diferente? Primero saca la viga de tu ojo, para que puedas sacarla a tu hermano la paja de él, no puedes ser antes, antes que tú no puede ser, mis bien amados. Es pues que ya es tiempo que vosotros sepas esto, lo sepas y lo comprendas, te comprendas, te responsabilices de ti mismo, porque ya es tiempo que dejes de sufrir, si aceptas esto que eres dejas de sufrir, el sufrimiento no existirá en ti si aceptas esta verdad que eres.

Experimentenlo, porque esto es como una fruta desconocida, ¿cómo sabrás que esa fruta es amarga, es agria o es dulce, melosa? ¿Cómo vas de saberlo si vosotros no la pruebas?, ¿y cómo, pues, la has de decir a tu hermano esta fruta es hermosa, es rica? Cómela, ¿cómo le has de decir a tu hermano?

Lo mismo os digo como vosotros para que puedas decirle a tu hermano que esta es la sabiduría pura, divina y que es hermosa, si no la vives no puedes, por mucho que has querido, que el hombre ha querido hablar mi palabra, mi palabra no lo ha salvado, no, mi palabra salva cuando la hagas, cuando haga lo que la palabra dice, entonces has encontrado tu salvación. Pero aquel que la pregona sin hacerla, no es, no es, mis bien amados, y vos lo sabéis, vos lo has visto en tu tierra que son como árboles secos en su corazón. Así, mis bien amados, son vosotros también.

Pero también os les digo, en verdad, el hachador ya está puesto sobre el árbol que no da fruto, el árbol que solo vive, pero no reparte su sombra, sus frutos no los tiene, pues el hachador ya estás puesto sobre el árbol. Quiero decirles, el tiempo, el tiempo hasta hoy vosotros ya estás puesto para tumbar ese árbol, mis bien amados. Así que sean poder, para hacer esto requieres, porque hay dos cosas en vosotros, el débil no es fuerte, no es el fuerte y el fuerte no es el débil, y os te digo, para cazar hay que ser el fuerte, el poderoso, pero si vosotros crees que la liebre es más fuerte que tú, entonces tú eres el débil y no podrás cazarla. Aquí en la vida de vosotros es igual, para que vosotros seas el triunfo tienes que ser el triunfo vosotros, no la debilidad. Espero, mis bien amados, que esto te consagre y les consagre a cada uno de vosotros y comiencen a hacerlo y a triunfar.

Yo hasta aquí os dejo este mensaje de amor y sabiduría para vosotros, para que vosotros no tengas frío, no sientas frío, ni te sientas tibio, ni te sientas el grande, el mayor para que vosotros triunfes y no te sientas el débil, sino sientas que eres el poderoso, el grande ante todas las cosas, porque no hay más, no hay grandes afuera, no hay cosas que sean más grande que tú, no hay, mis bien amados, si son tus creaciones, te digo, pues no puedes ser más grande tu creación que tú el CREADOR, no puede ser más grande, solo compréndelo, solo vívelo, solo experimentalo esto.

Amados míos, he aquí, pues, **Yo mi amor lo dejo con vosotros, pórtense, pórtense como SERES, acéptense, siéntanse que son SERES en este cuerpo, porque lo son, mis bien amados, créanse así porque lo son, solo vosotros SERES en este cuerpo son los GRANDES, son los CREADORES, son los que han hecho todo en la tierra, son los que han hecho el mal y el bien, solo en vosotros está.** Yo por esta consciencia, por esta alma, por este SER donde Yo estoy, Yo les bendigo y les digo, mi paz os dejo, mi paz os doy y lo dejo con vosotros, para que vayas allí a tus hogares con los tuyos, con todos y les demuestres con quien has estado. Benditos sean, pues, todos y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.